



Nombre del alumno:

Uziel Domínguez Álvarez.

Nombre del docente:

Paulina Maribel Juárez Rodas

Nombre de la materia:

Antropología médica.

Actividad:

Supernotas.

Universidad:

Universidad del sureste.

Lugar y fecha de elaboración:

Tapachula Chiapas a 16 de septiembre del 2022.

La antropología Médica es un campo de la antropología centrado en la relación entre la salud, la enfermedad y la cultura.

Las creencias y prácticas sobre la salud varían según los diferentes contextos y están influenciadas por factores sociales, religiosos, políticos, históricos y económicos.

México enfrentaba la etapa postevolucionaria.

Universidad Nacional Autónoma de México

Escuela Médico Militar.

Escuela de Medicina de la Universidad Autónoma de
Guadalajara.

- Postuló la primera tesis referente a las necesidades de enfocar fuerzas y recursos hacia el medio rural.
- Incluyendo la formación de profesionales de la Salud y Medicina diferentes a los aquellos que egresaban.
- Es uno de los autores considerados del concepto de Medicina rural.

MARIANO VAZQUEZ RODRIGUES.

Perseguía la viabilidad del proyecto de paciente LPN.
La hizo propia con invicción.

En 1950 la Comunidad de la escuela se formaba por:
los profesores
y 50 alumnos.

- Rosa María Puente Prieto
(neurologa - docente)

Franz Boas (1858-1942), considerado el padre de la
Medicina.

Alfred Reginald, 1881-1955 Una de los fundadores
de la tradición británica.

Ramas de la antropología.

Son las diferentes vertientes o inclinaciones.

encargada de analizar la cultura mediante el estudio de los sistemas de comunicación.
por ello enfoca en la sintaxis.

Se encarga de realizar investigaciones que promuevan cambios sociales económicos.

Esta se limita de desarrollar material teórico.

(Antropología Médica)

Toma como punto de enfoque al hombre teniendo en cuenta varios elementos.

(Antropología Médica)

Es un campo de la antropología centrado en la relación entre salud, enfermedad y cultura.

(Antropología Industrial)

Rama encargada de estudiar la organización industrial de la empresa y compañía.

Se enfoca en el desarrollo, la innovación, la estrategia, materiales y estudio de mercado.

(Antropología Forense)

ayuda a la individuación y la identificación de restos humanos.

(Antropología económica)

Rama encargada de analizar las relaciones económicas que se manifiestan en los procesos.

(Antropología cultural)

Se centra en la comprensión cultural del hombre.

06/09/22

Uriel "Antropología"

¿Que es ser medico?

1. Tener mentalidad.
2. Empatía
3. buen Homo
4. Hablar Con la Verda

Uriel
06/09/22

Un medico debe de prevenir la enfermedad de una persona prevenir mas no tener la responsabilidad de curar porque se no va enfrentar problemas que no vamos a controlar

(Conocimiento) mas que nada y Ser amable y dejar participar al paciente para que el diga lo que siente sus emociones porque es valida